

MEDIA RELEASE

PERINGATI HARI SUMPAAH PEMUDA, IPC SEMARAKKAN #BUMNHADIRDIKAMPUS

Padang, 28 Oktober 2017 - Semarakkan program Kementerian BUMN dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda, PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) / IPC bersama Perum BULOG dan PT Hotel Indonesia Natour (Persero) berbagi semangat dengan 1.000 peserta #BUMNHadirdiKampus yang terdiri dari pemuda-pemudi Universitas Negeri Padang (UNP). Direktur Utama IPC, Elvyn G. Masassya, Direktur Utama PT Hotel Indonesia Natour (Persero), Iswandi Said hadir untuk memberikan materi bertema Membangun Ekonomi Indonesia Berkeadilan dalam kegiatan ini. Turut hadir perwakilan Perum BULOG dan Rektor UNP, Ganefri.

"BUMN, hadir di berbagai kampus tepat 28 Oktober bertepatan dengan Hari Sumpah Pemuda, sebagai penyemangat dan dukungan BUMN kepada kaum muda untuk terus berjuang mengejar prestasi. Dengan demikian nantinya mereka dapat meneruskan peran menjadi pemimpin pemimpin masa depan yang berintegritas, profesional dan berkompeten baik di pemerintahan maupun di BUMN," ujar Menteri BUMN, Rini M. Soemarno dalam sambutannya.

Program ini merupakan upaya untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran kondisi perekonomian nasional dan peranan strategis BUMN dalam pembangunan ekonomi nasional dan membuka peluang sinergi antara BUMN dengan perguruan-perguruan tinggi yang memiliki sumber daya profesional. #BUMNHadirdiKampus diselenggarakan serentak di 28 perguruan tinggi di seluruh Indonesia yang tidak lain ditujukan kepada para civitas akademika sebagai generasi muda bangsa yang diharapkan mampu membawa Indonesia menjadi bangsa yang lebih baik.

"BUMN adalah milik negara yang memiliki peranan penting dalam pembangunan nasional yang tidak lain bertujuan untuk membangun ekonomi Indonesia yang berkeadilan. BUMN adalah milik rakyat dan harus memberikan manfaat bagi rakyat Indonesia. IPC sebagai BUMN berkomitmen dan terus berinovasi guna meningkatkan kualitas untuk melayani masyarakat, mencetak prestasi serta memberikan kontribusi kepada negeri ini," tambah Elvyn G. Masassya, Direktur Utama IPC.

Pada kesempatan ini IPC juga memberikan bantuan pendidikan berupa beasiswa total Rp 150 juta pada 150 orang mahasiswa dan secara berkelanjutan senilai total Rp 150 juta kepada 30 orang mahasiswa berprestasi setiap tahunnya. Secara simbolis beasiswa diserahkan langsung oleh Direktur Utama IPC, Elvyn G. Masassya kepada Rektor UNP, Ganefri. Selain memberikan bantuan pendidikan senilai 150 juta IPC juga memberikan bantuan pendidikan berupa pembuatan kelas dengan desain khusus yang dilengkapi sound system modern guna menunjang belajar mengajar di kampus, kelas tersebut akan bertema pelabuhan dan diberi nama kelas IPC.

BUMN terus menjadi penggerak dan pilar pemerintah dalam menjalankan program-program prioritas pembangunan nasional. Untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, BUMN hadir melalui peningkatan konektivitas, pembangunan infrastruktur, ketahanan pangan, dan pemberdayaan masyarakat.

Dalam meningkatkan literasi keuangan masyarakat dan akses permodalan untuk usaha mikro, kecil dan menengah, BUMN melakukan perluasan usaha sampai ke pelosok negeri. BUMN juga berupaya keras untuk mewujudkan keadilan ekonomi masyarakat Indonesia bagian Timur, khususnya masyarakat Papua. Upaya ini dihadirkan BUMN melalui Program BBM Satu Harga

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)
Kantor Pusat
Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310
Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)
Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140



serta Semen dan Sembako Turun Harga. Sedangkan untuk memberdayakan masyarakat, BUMN melakukan pembinaan terhadap 452 ribu Usaha Kecil Menengah (UKM) dan 1,6 juta ibu prasejahtera agar mampu mandiri.

Untuk mendukung konektivitas nasional, BUMN melakukan percepatan penyelesaian 568 kilometer jalan tol dalam periode 2015-2019, pembangunan bandara udara dan pelabuhan di berbagai wilayah Indonesia. Rasio elektrifikasi bagi masyarakat juga meningkat tajam mencapai 93% atau naik 9% dari akhir tahun 2015.

Pencapaian-pencapaian tersebut tidak lepas dari peran BUMN sebagai perpanjangan tangan pemerintah untuk mencapai sasaran strategis nasional. BUMN bekerja keras dan bersinergi dengan seluruh lapisan masyarakat untuk percepatan pelaksanaan target yang dicanangkan oleh pemerintah.

-- selesai --

Tentang IPC:

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero) atau IPC sebagai operator pelabuhan terbesar di Indonesia mempunyai visi untuk menjadi pengelola pelabuhan kelas dunia yang unggul dalam operasional dan pelayanan. IPC memiliki 12 (dua belas) cabang pelabuhan yang tersebar di wilayah bagian barat Indonesia, yakni Pelabuhan Tanjung Priok, Sunda Kelapa, Palembang, Pontianak, Teluk Bayur, Banten, Bengkulu, Panjang, Cirebon, Jambi, Pangkal Balam dan Tanjung Pandan.

Selain itu, IPC memiliki 16 (enam belas) anak perusahaan dan perusahaan afiliasi yang terdiri atas PT Pelabuhan Tanjung Priok, PT Jakarta International Container Terminal, PT Pengembang Pelabuhan Indonesia, PT Indonesia Kendaraan Terminal, PT Energi Pelabuhan Indonesia, PT Integrasi Logistik Cipta Solusi, PT Jasa Peralatan Pelabuhan Indonesia, PT Pengerukan Indonesia, PT Electronic Data Interchange Indonesia, PT Terminal Petikemas Indonesia, PT Pendidikan Maritim dan Logistik Indonesia, PT IPC Terminal Petikemas, PT Rumah Sakit Pelabuhan, PT Multi Terminal Indonesia, PT Jasa Armada Indonesia, serta KSO TPK Koja.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Shanti Puruhita

Sekretaris Perusahaan

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero).

Telp : +6221 4301080

Email : corp_sec@indonesiaport.co.id

www.indonesiaport.co.id

PT Pelabuhan Indonesia II (Persero)

Kantor Pusat

Jl. Pasoso No. 1, TanjungPriok, Jakarta 14310

Telepon: (021) 4301080 (25 saluran)

Fax: (021) 4351419, 43931300, 43935140



Pelabuhan Indonesia II



@indonesiaport



@indonesiaportcorp



Pelabuhan Indonesia II / IPC